
六甲アイランドＣＩＴＹ自治会 

 

『令和５年６月度 定例役員会』議事録 
 

■ 開催日時 令和 5年６月 2４日（土）１０時３０分～１１時４０分 

■ 開催場所 ＲＩＣふれあい会館 

■ 出席状況 出席者 4９名、委任状０名（役員総数８９名）。規約第１６条第２項により、役員会成立。 

■ 承認事項 

 ・ W7R山田氏、E7高垣氏、W20古田氏、W7吹田氏の新任役員を紹介。承認を得た。 

■ 報告事項 

（１）新体制の挨拶【会長】 

    総代会後初の役員会開催にあたり、宮脇会長より挨拶があった。 

（２）総代会議事録について【松本副会長】 

  ・総代会議事録は現在会長副会長及び議長の確認が完了した。最終執行役員の確認を得て役員の皆 

様へホームページ等で公開します。 

（３）夏祭りについて【北岡事業部副部長】 

・８月２６日開催の夏祭りに向けそれまでに３回の夏祭り説明会を開催します。 

（配布資料参照ください。） 

・夏祭り担当者選出のお願い。各街区から１名もしくは２名選出し上記の説明会に出席ください。 

締め切りは７月１４日（金）とします。ホームページもしくはふれあい会館へ FAXで提出してください。 

・夏祭り会場警備要員選出のお願い 

   夏祭り開催に際して、事前に警察へ会場警備体制の報告が必要です。警備の時間帯等を説明。（配布

資料参照） 

・子供神輿パレードへの参加について 

  次回７月度の役員会で１．参加予定、２現在検討中、3今回は不参加についてのヒアリングをさせてい 

ただきます。子供の人数が揃わないなど、不参加の場合の理由を教えてください。それに対する 

対策を検討させていただきます。 

・夏祭り会場緊急医療体制について 

  例年医療体制については整えてはおりますが、昨年の反省を踏まえて今年は救急受入先病院を明確

にし、医療担当者に住民の中から、救命救急医療に永年携わってこられた医師と看護師をボランティ

アとして迎える等して、体制を整えます。又エリアの責任者を決めております。（体制表参照）   

  ・ゴミ集積場所について、 

    従来の中央ロータリーに加え南ステージの横にもコンテナを置くこととしました。 

  ・子供神輿を作成したい街区は会議後にお話しさせていただきます。 

（４）ラジオ体操について【岸本事業部長】 

  ・前期（7/２２から８日間）と後期（８/17から８日間）に分かれて実施します。場所はリバーモールで朝の 

６時半からです。各街区から２名以上のお手伝いの選出を 7/5までにお願いいたします。ホームペー 

ジからでも登録可能です。担当者向け説明会は７月 15日に実施します。 

  ・スタンプカードを小学校と幼稚園へ配布します。 



（５）街路灯点検について【金堂環境部長】 

   ・夏の街路灯点検は 7月 23日に実施します。先月の役員会でリーダー選出をお願いしております。 

本日が締め切り日のため、各街区の状況を確認しました。  

 ・当日のフローチャートなど資料は 7月 22日の役員会で配布いたします。調査エリアなどが記載され 

ていますのでお持ちください。 

   ・球切れの状況（上中下）などが分かるように記載してください。 

   ・終了後、飲み物・菓子を用意しています。 

   Ｅ３役員より、懐中電灯は手元の書類を照らす用でよいでしょうか。⇒その通りです。街路灯の番号は 

十分視認できます。 

Ｗ２０役員より、街路灯がなく暗い場所へ新設の依頼は可能か。⇒１年半前に神戸市よりヒアリングが 

あったが結果としては不要と回答している。 

（6）六甲アイランドだより１００号発行について 【安達広報部長】 

   ・７月下旬に発行予定です。宮脇新会長の挨拶、夏祭り、神戸市立の小中学校の３名の校長が７月から赴 

   任されましたのでその紹介の記事となります。 

 ・３０周年 YouTube動画をアップしています。自治会活動が分かるようになっております。 

（７）ホームページ関連【髙木広報副部長】 

  ・各種担当者登録や役員変更届けなどホームページからできるようになっています。ご活用ください。 

（8）街区訪問について【松本副会長】 

  ・新たに役員になった街区代表者の方で、もっと自治会について詳しく説明してほしいことがあればお 

申し出ください。 

（9）役員担当表について【松本副会長】 

  ・総代会の６月１１日現在で承認された担当表です。変更などあればホームページ等で登録ください。 

W6の黒川氏が街区代表となったことを確認。他一部訂正あり。仮配属の方は所属する専門部を選定 

ください。 

その他 

（1）南ステージの落書きの件【金堂環境部長より確認】 

・夏祭りの南ステージとなる舞台の表側に落書きがあるが。⇒神戸市に連絡済で神戸市が対応する。 

（２）防災担当者会議での陸上自衛隊の講演について【森生活安全副部長】 

  ・７月１５日（土）１０時から陸上自衛隊より「災害時における自衛隊と地域での活動について」をテーマと

して説明がありますので是非参加ください。 

（3）ワインの配布について【会長】 

  ・バラ祭りの中止で使用しなかったワインを各街区に配布する本数などを街区代表者会議で確認しまし 

た。代表者会議に出席されていない街区については確認の上、配布します。各フロントへお届けします。 

（４）不審者情報などについて【会長】 

  ・不審者情報や六甲ライナーの不通など生活に密着した情報は速やかに各理事長へ連絡することとしま

す。 

（5）イベント・設備関連【会長】 

  ・新交通より、七夕列車 6/28から 7/7までの１０日間運行します。 

  ・足湯が設備メンテナンスにより一時利用停止の案内。7/6、１０時から１２時まで使用停止。7/10 と１１

日は連続で使用停止となります。 



  ・デカパトスは 7/8オープンします。 

（6）水道管について【森生活安全副部長】 

  ・六甲大橋の上水道の 2本の内の一本が漏水しているというニュースについて、一本は予備の為、住民 

への影響はなく断水などは発生していない。一本あればキャパとしては十分であるとのこと。 

（7）鳩のフン害について【E10役員より】 

  ・街区の理事会で鳩のフン害の訴えが出ております。鳩が増えていることが原因ではないか。マリンパー

クやリバーモールで餌やりが見受けられる。直接の原因かどうかは不明ですが、自治会から意見していただ

けないかという意見書が出ています。他の街区で対策情報があれば教えてほしい。 

 ⇒ウェストの街区でもここ3か月にわたり、鳩の鳴き声で夜中に寝られないといった健康被害もでてい 

る。費用をかけてマンションで対策を取ることになった。 

  ⇒Ｅ１１では数年前にこの問題に対して対策済で解決した。方法は鷹を飛ばすことです。専門職がいます

ので効果は抜群であった。 

   ⇒Ｅ３も鷹を飛ばした実績あり。解決した。 

   ⇒今後代表者会議で検討していきたい。 

⇒餌やりについては六甲アイランドだよりなどで再掲載して問題提起してはどうか。掲示物など。 

⇒マリンパークの餌やりについては該当者を存じており直接注意してみます。 

 

【作成日】令和５年 5月 24日（土） 【作成者】松本 啓二  【議事録署名人】宮脇貴栄 


